
第１９０９回例会報告
日時　平成17年2月1日（火曜日）
時間　12:30～13:30
場所　ホテルマークワン我孫子

ロータリーソング　「奉仕の理想」
司会　福武会員
ビジター　沼南ロータリークラブ　

座間会長他２名様

松本会長会長挨拶

栗原会員出席委員会

本日の出席率は80.00％です。

志賀会員親睦委員長

しばらく都合で欠席しておりました。スリランカには私の門下生が少林寺の道場をしてお
りましてやはり被害はすごかったようです。少林寺でも色々な手助けを考えているようで
すがこの場をお借りして私からもご協力をお願いします。
誕生日　落合会員　湯下会員です。おめでとうございます。
（落合会員：　しばらくロータリークラブを休憩しておりました。

体調に気を付けてこれからも皆さんとお顔を見ていきたいと思いまのでよ
ろしくお願い致します。）

（湯下会員：　今年65才になりました。介護保険手帳が送られてきました。
これからも元気に頑張りたいと思いますのでよろしくお願いします。）

結婚30周年記念
（志賀会員：　2月18日で30周年です。まだまだ自分本位の行動しておりますがこれからは

少しづつ変って行くと思います。これからもよろしくお願いします。）

報道によりますと「オレオレ詐欺」で組
織グループが検挙されたそうです。どうも
闇世界の人間で一般市民を巻き込んで被害
金額も250億円とも言われております。摘発
により被害が減少するに期待しますが残党
もいるようですので皆様もお気を付け下さ
い。次にスリランカヘの義援金ですが我孫
子クラブとしてはスリランカへ直接お渡し
する事に決めました。前回義援金としてニ
コニコボックスを廻しましたが欠席の方も
多かった様で金額が少ないので再度、本日
協力をお願いします。又、今日は我孫子ク
ラブとスリランカの関係を鈴木幹事より説
明して頂きたいと思います。
（鈴木幹事より）

「4年前の夏に井上先生御夫妻と上村さん、
私で約1週間スリランカへ行って参りまし
た。一言で言えば貧しい国と感じましたが
人々の行動には今の日本人が忘れている純
粋な人への思いやりを至る所で感じました。
我孫子ロータリークラブとスリランカのコ
ロナワRCクラブとのお付合いも先輩方の努
力で今日迄つながっております。その火を
繋ぐ事が私達の使命と感じております。私
達一人一人の思いが届いたら良いでは思い
ます。補足としてお話申し上げます。」



小池会員社会奉仕委員会

中学生のための文化交流祭が2月5日（土曜日）日本橋学館大学図書ホールにて午後1時より4時
まで行なわれます。主催は柏ロータリークラブです。我孫子ロータリークラブも共催で参加し
ておりますので振ってご参加下さい。
（松本会長より）
地区大会ゴルフ大会の優勝トロフィーが届いておりますので小池会員にお渡します。
（小池会員：昨年9月の地区大会ゴルフ大会でハンデ恵まれて優勝させて頂きました。大きな大
会で優勝出来ましてトロフィーは家宝にします。有難うございました。）

ニコニコボックス

落合会員　しばらく休みました。今日は誕生日祝いを頂きまして有難うございました。
小池会員　地区大会ゴルフ大会にて優勝しレプリカを頂きました。
その他　スリランカへの地震津波募金多数

座間会長沼南ロータリークラブ
「沼南町立高柳中学校、二松学舎大学付属沼南高校ジョイントコンサート」のご案内
皆さんこんにちわ、今日は国際ロータリー100周年記念事業として沼南ロータリークラブ主
催のジョイントコンサートの宣伝に参りました。日時は2月12日（土曜日）午後1時開場です。
沼南町中央公民館を立見が出る位、満席にする事を目標にしておりますので皆様には一人
でも多くの参加協力をお願い申し上げます。本日は貴重な時間を拝借して有難うございま
した。

湯下会員卓話
私は東葛飾郡我孫子町、現在の柴崎で

長男で生まれました。第三小学校、我孫
子中学、高校、大学まで進み6代目として
柴崎神社を継いでおります。柴崎神社ほ
か旧我孫子町、旧富瀬村（現在布施）等
15社を兼務しております。今年のお正月
の参拝者は2万8千人ありました。
神社は宗派は有りません。神社の本総

（本山）は「伊勢神宮」で「神宮支庁」が
ありまして全国の神社を統括しているの
が明治神宮の裏に有ります「神社本庁」
が有ります。古くは諏訪の「御柱祭」、富
士の「浅間神社祭」と同じようにお社が
無くて物見だけ柱を１本建てて寄社とし

て神様をお迎えしてお祭りしたのが起こり
です。お祭りが終りますとなんとなく寂し
いと言う事で小さなお社を作って神様をお
祀りしたそうです。富士山の浅間神社へお
参りしますと拝殿へ上がって御扉の奥に白
衣が掛ってます。あれは遥拝殿と言い座っ
て開けてもらいますと富士山の山頂のお社
が見えます。遥拝所「あおぎ拝む所」と言
います。富士山の8合目から上は神社の所
有地になっておりますが管理費が非常に掛
るそうです。柴崎神社も昔は相当な森の中
の小さなお社だったそうです。これからも
神務奉仕に務めていきますのでどうかよろ
しくお願いします。

鈴木幹事幹事報告
IMにともない例会変更が届いております。
柏ロータリークラブ、柏南ロータリークラブ、柏西ロータリークラブ、
松戸西ロータリークラブ、松戸ロータリークラブ




